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４月２３日（土）、保護者 

の皆様を対象として授業参観 

やＰＴＡ総会、学年・学級懇 

談会を行いました。時間差で 

会をもったり、各教室等に分 

散してＰＴＡ総会を行ったり 

するなど実施方法を工夫しな 

がら、３年ぶりに全校で同一 

日の授業参観を実施できまし 

た。お家の方にみていただく 

ことで、適度な緊張感をもち 

ながらも、うれしそうに授業に取り組む子どもたちの

様子が見られました。多くの方にご参観をいただき、

ありがとうございました。 

コロナ禍は続いていますが、社会全体がいろいろな

イベントを実施する方向で動いているように思いま

す。しかし、未だ新規感染者が減らない状態は続いて

います。今後も感染症対策を講じながら行い方を工夫

し、様々な教育活動を実施する方向です。５月１３日

からは部活動もスタートします。各活動に前向きに取

り組み、「笑顔があふれるあったかい学校」になってい

くように、応援をお願いいたします。 

 

４月３０日、今年度第１回の学校運営協議会を開

催しました。学校運営協議会は、保護者や地域の方

が学校運営に参画することにより、そのニーズを迅

速・的確に反映させるとともに、学校・家庭・地域

が一体となってよりよい教育の実現に取り組むため

に組織されている会です。 

昨年度、保護者や地域の皆様から、最近子どもた

ちのあいさつができなくなってきているのではない

かという課題があがりましたので、そのことを話題

として取り上げました。「大人が続けて声をかけ、関

わりを続けることが大事」「社会に出てからのことを

考えると、自分からあいさつできることが大事」な

ど、積極的な意見交換がされ 

ました。 

ご家庭や地域でも「あいさ 

つ」を話題にしていただき、 

それぞれの立場でできること 

に取り組んでいただければ幸 

いです。 

 

 

【にこにこ集会 校長講話から】 

（前略）このとんかつ屋さんは、昔から 

あるお店ですが、味は抜群においし 

くて、店員さんがてきぱきと働き、す 

ばらしい接客をするお店です。「いらっ 

しゃいませ！」と元気で、気持ちのよいあいさつで

迎えてくれます。店員さんは、たくさんいるお客さ

んに、あいさつだけでなく、いろいろな言葉をかけ

ています。それに対してお客さんも、あちらこちらで

返事やあいさつを返しています。お客さんが帰ると

きには「ありがとうございました。また、お待ちしてお

ります！」と、やはり元気で気持ちのよいあいさつを

しています。…厳しい表情でお 

店に入ってくるお客さんもいます 

が、食事を済ませてお店から出る 

ときには「ごちそうさま、また来る 

ね」などと声をかけ、笑顔に変わっています。 

ところで、４月の始めに皆さんに「笑顔があふれ

るあったかい学校」にしていきましょうという話をしま

したね。そういう学校にするために、あいさつはとて

も大事です。…よく交差点に立ってみんなの安全    

を見守ってくださっている地域の方に 

「いつもありがとうございます」   

のあったかい気持ち、伝

わっているかな。いつも仲

良くしてくれる友達に「きょ

うもよろしくね」のあったか 

い気持ち、ちゃんと伝わっているかな。 

そんなあったかな気持ちが伝えられるように、相

手によい印象を与えるあいさつの仕方を教えてあ

げます。今日からやってみてください。１つ目のポ

イントは、「明るく」です。…２つ目は、「いつも」で

す。相手や自分が他のことをしているときでも、あ

いさつは、欠かさずするようにしましょう。３つ目は、

「先に」です。…４つ目は、「続ける」です。相手から

あいさつが帰ってこなかったとしても、あいさつを続

けるうちに相手の気持ちに変化を与えることができ

ます。 

実は、４つのポイントの頭 

の文字をつなげると、ある言 

葉ができますが、気づいた 

人はいるかな。（後略） 


